

SMLH



SOCIÉTÉ DES MEMBRES
DE LA LÉGION D'HONNEUR
Honneur, Patrie, Solidarité
Section du Rhône et
de la Métropole de Lyon

Comité 15

HOMMAGE A MAURICE POUILLY

Maurice Pouilly nous a quittés le 26 septembre 2020 à l'âge de 83 ans.

Il a été maire de Saint-Loup (37 ans), président de Communauté de communes du pays de Tarare (12 ans), conseiller général (26 ans) et président du Syndicat départemental des énergies du Rhône (SYDER).

Sa nièce, Annick Lafay, maire de « Les Sauvages » et conseillère départementale le décrit parfaitement : « Il m'a transmis le goût de l'engagement, il a su me transmettre cette envie de m'engager. Nous avons la même passion. Passion pour le terrain, pour les gens et pour le territoire. »

Maurice Pouilly est né en 1937 en Saône et Loire, après ses études il commence une carrière de géomètre à Tarare. Élu maire de Saint-Loup, en 1971, il fut un maire bâtisseur. Il offre à Saint-Loup les honneurs du Conseil national des villes et villages fleuris, avec quatre fleurs.

En 1996, il crée la Communauté de communes du Pays de Tarare, qu'il présidera pendant 12 ans. Là aussi, il a laissé sa marque de bâtisseur !

Pendant ses 26 ans de conseiller général comme vice-président aux Sports, il a mené un travail considérable avec les fédérations sportives, avec les sportifs, avec l'Olympique Lyonnais et avec les communes pour les équipements sportifs.

Il était chevalier de la Légion d'honneur depuis juillet 2006 et membre du Comité 15 de la Section. Comité qu'il a présidé de 2010 à 2013.

